

CRÓNICA	EDITORIAL	ESPECTACULOS & CULTURA	PA' CALLAO	VIDA SOCIAL	NACIONAL	INTERNACIONAL	JOYSTICK	TENDENCIAS	DEPORTES	NECROLÓGICAS
DEPORTES	GANAS	FUEGUINAS	EL NATALINO	LA LLEVA	PANORAMA	GENTE	PULSO	EL SOFÁ	CIENCIAS	



La Fuerza Aérea de Chile prestó apoyo mediante una evacuación aeromédica

Equipo chileno abandona el Patagonian Expedition Race tras dolencia en la ingle de uno de sus integrantes

Por La Prensa Austral

Lunes 22 de febrero del 2016

Compartir esta noticia

Twitter

364
VISITAS

El grupo de la Quinta División de Ejército fue encontrado en el cerro Las Siluetas, ubicado camino a Puerto Natales, a 45 minutos de vuelo desde Punta Arenas.

Roberto Martínez Arriaza

rmartinez@laprensaaustral.cl

Una evacuación aeromédica fue solicitada a las 16 horas de este domingo por Stjepan Pavicic, director del Patagonian Expedition Race, para ir en busca del equipo chileno "Kawéskar", integrado por cuatro miembros de la Quinta División de Ejército.

Según indicaron fuentes de relaciones públicas de la Fuerza Aérea de Chile (Fach), tras 25 minutos de sobrevuelo de un helicóptero Bell-412, de dotación del grupo de Aviación N°6 de la Cuarta Brigada Aérea, se logró dar con el paradero del representante nacional en el cerro Las Siluetas, macizo ubicado camino a Puerto Natales, a 45 minutos de vuelo desde Punta Arenas.

El equipo debió abandonar la competencia debido a que uno de sus integrantes habría tenido dolencias en el sector de la ingle, impidiendo que la totalidad del grupo llegara a la meta, lo que es una de las exigencias de la corrida.

"Fue un desgarro inguinal. Una lesión producida porque trotaron 30 kilómetros y 270 en bicicleta, y ahí quedó con dolor hace cuatro días", precisó el comandante de grupo, médico Ricardo León Ortiz, quien brindó las primeras atenciones y evaluó las condiciones de los militares que participaban en la travesía.

Posteriormente, a las 19,45 aterrizó la aeronave en las instalaciones Bahía Catalina, al norte de Punta Arenas, derivando inmediatamente a los miembros del equipo chileno al Hospital de las Fuerzas Armadas, para realizarles exámenes de rigor.

En el sexto día de competencia del Patagonian Expedition Race, carrera de más de 600 kilómetros, sólo siete de 18 equipos iniciales lograron llegar a Estancia Perales, siendo la compañía #3YogaSlackers, conformada por miembros de Estados Unidos y Canadá, quien lideraba la carrera extrema.

Compartir:

Compartir

NOTICIAS MÁS VISITADAS



15.619 vistas

Dos perros rescataron de incendio a niño de 6 meses y lo trasladaron hasta un lugar seguro



7.798 vistas

¡Y se hizo el milagro! Joven adoptada halló a su madre biológica



6.815 vistas

Oncólogo cubano no puede ejercer especialidad hasta contar con aprobación de examen habilitante



5.440 vistas

Joven adoptada hace 21 años busca en Punta Arenas a su madre biológica